



### 長い間お疲れ様でした

長年、対馬の出会いと別れのドラマを彩ってくれた「フェリーつしま」が3月31日をもって退航しました。4月1日から、その座を「フェリーきずな」が引き継ぎます。



### 花いっぱい島に...

3月末、美津島町のあそびパークでは、花の愛好家グループが植樹した23,000本のゲンカイツツジが見ごろを迎えました。モノトーンの山に咲く、ピンクの花びらは対馬に春を運んでくれます。



### めざせ10秒台！

久田中学校2年の長瀬智彦君が長崎県スポーツ奨励賞を受賞し、財部市長に報告に訪れました。長瀬君は、昨夏の九州中総体2年男子100Mのチャンピオン(11秒74)です。



### 祝 白寿 おめでとうございます

橋本一夫さん(豊玉町)大正2年3月24日生まれ  
99歳を迎えられた橋本さんに市から褒状とお祝い金が贈られました。これからも長生きしてください。



### 煙って怖いね！

全国火災予防運動期間中の3月4日、対馬市消防署で「消防署へおいでよ」が開催され、宝くじの助成金で整備した新しい「煙体験ハウス」がお披露目されました。



### サービス向上を目指します

3月5日から対馬振興局農林整備課・林業課が、3月12日から対馬振興局税務課が、市役所庁舎内で執務を行っています。同種の部署の連携を強化し、市民サービスを向上させることを目的としています。



### ドド〜ン!ドド〜ン!!と元気よく

3月18日、佐須響心会(杉村智律会長)が特別養護老人ホームいづはらを慰問しました。蒙古太鼓などを披露した後は、入所者の皆さんと一緒に太鼓を叩いてふれあいました。